

El profesor de Biología y Ciencias de La Calera, Juan Ignacio Urriola Cataldo, ha sido un amante de la naturaleza y en especial de la observación de aves, es por eso que cada cierto tiempo viaja junto a su familia al sector del Garretón y el Chamizal en Nogales, donde habitan diversas especies, pero lamentablemente durante su última visita hubo algo que llamó su atención mucho más que las loicas, chincoles y zorzales del lugar, sino la irresponsabilidad del ser humano.

Según comentó el docente, su última visita había sido hace más de 4 meses y regularmente hay basura en ese lugar, pero en esta oportunidad era demasiado. "Se les pasó la mano", señaló el calerano, quien quiso hacer pública la situación a través de redes sociales. "Estaba todo bien hasta encontrar un verdadero vertedero de basura humana. Entiendo que siempre la gente cochina e inconsciente va a botar basura a ese lugar, pero esta vez se les paso la mano. Lo que me llama la atención fue la imprudencia consciente de colocar hasta un pantalón colgado en la rejilla perimetral burlándose de la situación", explicaba Juan Ignacio en su publicación.

#### Anuncio Patrocinado

En conversación con **www.opinas.cl**, el maestro agregó que la gran cantidad de ropas, colchones, electrodomésticos y botellas de vidrio rotas, pueden fácilmente provocar un incendio que afectaría dramáticamente a los lugareños además de a la rica flora y fauna del lugar. "Pude observar que en ese lugar es un oasis de especies nativas, observe varias especies de aves (tordos, chincol, zorzales, diuca, loica, chunchos, peucos y tiuques) además de una frondosa flora que en el verano se va a secar y más el combustible de la miseria humana repartido por todos los lugares producirá un incendio de proporción y acabará con el hábitat de muchas aves, reptiles y animales en general", expresó.

Denuncian formación de basural en sector del Chamizal y Garretón en Nogales



**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por último, Juan Ignacio agregó que no ha realizado aún la denuncia a la Municipalidad de La Cruz por tiempo, pero el primer paso está dado al hacer pública esta situación con el fin de que los vecinos vean el peligro y los responsables tomen conciencia del grave daño que están provocando.

y tú, ¿qué opinas?